

News Release

Harmoni Kepedulian Alumni AKIP Jawa Tengah dan Yayasan Panti Asuhan Maos Cilacap dalam Bakti Sosial Bermakna

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

Jan 27, 2025 - 09:20



CILACAP, INFO_PAS - Dalam semangat kebersamaan dan kepedulian, Ikatan Alumni Akademi Ilmu Pemasaryakatan (AKIP) Jawa Tengah melaksanakan kegiatan bakti sosial dengan Yayasan Panti Asuhan Maos, Kabupaten Cilacap. Kegiatan ini merupakan wujud nyata komitmen alumni AKIP dalam memberikan kontribusi positif kepada masyarakat, khususnya bagi anak-anak yang berada di

bawah asuhan panti tersebut, Jumat (24/01/25).

Namun, ada yang berbeda dalam pelaksanaan bakti sosial kali ini. Jika biasanya kegiatan dilakukan di lokasi panti asuhan, kali ini para alumni AKIP memutuskan untuk memberikan pengalaman yang lebih istimewa dengan membawa anak-anak dari Yayasan Panti Asuhan Maos Cilacap untuk menikmati keindahan Pantai Komando di Pulau Nusakambangan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah anggota Ikatan Alumni AKIP Jawa Tengah, didampingi oleh para pengurus yayasan. Para peserta membawa berbagai bentuk bantuan, seperti bahan kebutuhan pokok, peralatan sekolah, serta donasi berupa uang tunai yang diharapkan dapat membantu kebutuhan operasional panti asuhan. Suasana penuh kehangatan terasa sejak kedatangan para alumni, yang disambut dengan senyum ceria dari anak-anak panti asuhan.

“Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi momen untuk mempererat hubungan antara alumni AKIP dengan masyarakat sekitar, khususnya adik-adik di Yayasan Panti Asuhan Maos. Semoga apa yang kami bawa hari ini dapat bermanfaat dan membawa kebahagiaan,” ujar Riko Purnama Candra.

Puncak acara ditutup dengan doa bersama dan pemberian simbolis bantuan kepada anak-anak dan pengurus panti asuhan. Pengurus Yayasan Panti Asuhan Maos menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada Ikatan Alumni AKIP Jawa Tengah atas perhatian dan dukungan yang telah diberikan. “Kami merasa sangat terhormat atas kunjungan ini. Bantuan yang diberikan sangat berarti bagi kami dan anak-anak di sini. Semoga Allah membalas kebaikan Bapak dan Ibu sekalian,” ungkap salah satu pengurus panti asuhan.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, Ikatan Alumni AKIP Jawa Tengah berharap dapat terus melaksanakan kegiatan serupa di masa mendatang. Tidak hanya sebagai bentuk kepedulian sosial, tetapi juga untuk membangun semangat kebersamaan dan cinta kasih di tengah masyarakat.